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В Самарском юридическом институте состоялось очередное заседание
общественного совета, в который входит директор благотворительного фонда
"Радость" Светлана Полдамасова. В повестке заседания было несколько
вопросов: отчет о работе общественного совета в 2013 году, вопросы,
касающиеся предстоящего празднования 20-летия вуза.
 Встреча началась с приветственного слова начальника института генерал-майора
внутренней службы Романа Ромашова. Он выразил признательность членам
общественного совета за планомерную творческую работу. Всем собравшимся
был продемонстрирован видеоролик о прибивке и вручении знамени ВУЗу. 

      

Руководитель департамента образования г.о.Самара Надежда Колесникова
поблагодарила начальника института за отличную организацию военно-полевых сборов в
загородной учебной базе «Богдановка» и выразила надежду на дальнейшее
сотрудничество.
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  Председатель Самарской областной общественной организации «Герои России» ИгорьСтанкевич также поблагодарил руководство ВУЗа за проведение масштабныхмероприятий по патриотическому воспитанию будущих офицеров.  
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  Отчет о проделанной работе представил председатель общественного совета АндрейКоролев. Он обозначил ряд вопросов, касающихся празднования 20-летия СЮИ ФСИНРоссии. Членами совета были внесены предложения по подготовке к юбилею института.  
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   Торжественным моментом заседания стало вручение членам совета благодарственныхписем от руководства ВУЗа. В завершении встречи для всех желающих была организована экскурсия по территорииинститута.  
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